

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Waktu dan Tempat Penelitian

1. Waktu Penelitian

Waktu penelitian adalah waktu pelaksanaan penelitian berlangsung, dimulai pada tanggal 15 Juli 2013 sampai tanggal 25 Juli 2013.

2. Lokasi Penelitian

Penelitian ini dilakukan di Sekolah Menengah Atas Negeri (SMAN) 1 Mempura Kecamatan Mempura Kabupaten Siak.

B. Subjek dan Objek Penelitian

1. Subjek

Subjek penelitian ini adalah siswa sekolah Menengah Atas Negeri (SMAN) 1 Mempura Kecamatan Mempura Kabupaten Siak.

2. Objek

Objeknya adalah minat siswa dalam belajar membaca Al-Quran dan faktor yang mempengaruhinya.

C. Populasi dan Sampel

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa Sekolah Menengah Atas Negeri (SMAN) 1 Mempura yang berjumlah 324 orang yang terdiri dari 106 siswa kelas X, 124 Siswa kelas XI dan 97 siswa kelas XII. Berhubung terbatasnya kemampuan penulis, maka penulis menggunakan sampel dengan teknik *stratified random sampling*. Artinya, untuk setiap kelas penulis mengambil 30% dengan rincian sebagai berikut:

Kelas X : $30\% \times 106 = 31$ orang siswa

Kelas XI : $30\% \times 124 = 37$ orang siswa

Kelas XII : $30\% \times 97 = 29$ orang siswa

Sehingga jumlah keseluruhan sampel dalam penelitian ini adalah 97 orang.

Kemudian pengambilannya penulis lakukan secara acak disetiap kelas.

D. Teknik Pengumpulan Data

Untuk mempermudah data-data yang diperlukan dalam penelitian ini, maka penulis mempergunakan teknik:

1. Angket

Angket ini ditujukan kepada siswa SMA N 1 Mempura sebagai responden untuk memperoleh informasi tentang minat belajar membaca Al-quran siswa Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Mempura Kabupaten Siak dan faktor yang mempengaruhinya. Dengan mengajukan beberapa pertanyaan dengan 4 option jawaban untuk masing-masing pertanyaan.

2. Wawancara

Wawancara ini ditujukan kepada guru Pendidikan Agama Islam di SMAN 1 Mempura Kabupaten Siak, untuk melengkapi data tentang faktor-faktor yang mempengaruhi minat belajar membaca Al-quran siswa Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Mempura kabupaten Siak.

3. Dokumentasi

Dokumentasi ini dilakukan oleh peneliti untuk melakukan pencatatan terhadap data yang bersifat dokumen, terutama mengenai sejarah sekolah, visi dan misi sekolah serta keadaan guru dan siswa, kurikulum, dan sarana prasarana di SMA N 1 Mempura kabupaten Siak.

E. Teknik Analisis Data

Analisis data dilakukan dengan cara deskriptif yaitu dengan cara mendeskripsikan atau menggambarkan data yang telah terkumpul sebagaimana adanya tanpa bermaksud membuat kesimpulan yang berlaku untuk umum atau generalisasi.²⁴

Dengan Rumus sebagai berikut.:

$$P = \frac{F}{N} \times 100 \%$$

P = Persentase Jawaban Responden

F = Frekuensi Jawaban Responden

N = Jumlah Responden.²⁵

Adapun standar dalam angka persentase sebagai berikut:

76% - 100%	tergolong	Tinggi
56% - 75%	tergolong	Cukup Tinggi
40% - 55%	tergolong	rendah
< 40%	tergolong	sangat rendah. ²⁶

Setelah dipresentasikan berdasarkan ukuran di atas, kemudian diberikan penjelasan. Adapun kesimpulan analisis data atau hasil penelitian dibuat dalam bentuk kalimat.

²⁴Sugiyono, 2011, *Metode Penelitian Pendidikan (Pendekatan Kuantitatif, kualitatif, dan R&D)*, Bandung: Alfabeta, cet. Ke-12, h.207-208.

²⁵AnasSudijono, 2011, *PengantarStatistikPendidikan*, Jakarta: Raja GrafindoPersada, h. 43.

²⁶Suharsimi Arikunto, 2010, *Prosedur Penelitian*, Jakarta: Rineka Cipta, h. 386